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会長挨拶

                                                   大久保 昌宣 会長 

皆さまおはようございます。 

先週の新年会へご参加いただきました皆様、また準備にお時間を

割いていただきました石川親睦委員長はじめ親睦委員の皆様あり

がとうございました。 

また今年 6月の 30周年に向けて皆様のお力添えをお願い申し上げ

ます。 

さて、本日の挨拶ですがインターネットについて少し触れたいと

思います。1969 年 10 月 29 日が米高等研究計画局（ARPA）の主

導で開発され、米国の大学や研究所をつなぐ世界初のコンピュー

ターネットワーク「ARPA ネット」が通信に成功した瞬間と言われ

ております。ARPA はその後国防高等研究計画局（DARPA）と改

称し、冷戦時代、直接的な軍事利用でなくとも社会を大きく変える

画期的技術のはしりとなりました。89 年には計算機科学者ティム・

バーナーズ・リー氏がワールド・ワイド・ウェブ（WWW）の仕組みを考案。インターネットで世界を 

繋ぐ礎を作ったのは米ソ冷戦が終結した年でした。 

1990 年代後半にパソコンが普及しインターネットは家庭に広がりました。その後スマートフォンが登場 

し、世界人口に占めるインターネット利用者の割合は 2020 年に 6 割に達したと言われています。 

便利な面だけではなく負の側面もあり、広告主に都合の良い情報を表示するアルゴリズムによりネット 

上にはフェイクニュースや陰謀論があふれていると言われています。ネット上に一体どれくらいの情報 

があふれているか想像がつきますか？１ゼタバイトと言われていますが、簡単に言うと世界中の砂浜の 

砂の数です。便利な反面、最後に信頼できるのは自身で体験したり、目にしたものなのかも知れないと 

思った次第です。 
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国際ロータリー 第 2500地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 

2022～23年度 第 1347回 例会報告 

例会日：2023年 1月 12日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：旭川アートホテル 通常例会 

 

R I 会長： 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E・ｼﾞｮｰﾝｽﾞ（ｱﾒﾘｶ） 

）） 

クラブ活動方針 『これまでの 30 年をこれからの 30 年に』 

 クラブ会長 ：大久保 昌宣 ・ 幹事 竹村 陽一 

 

 

2500 地区ガバナー 

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ  

久木 佐知子 （旭川西 RC） 
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                    会務報告 
                    幹 事 竹村 陽一 

 

１． ロータリーレート変更のお知らせ。 

＊２０２３年 １月 １日より １ドル＝１３２円（１２月＝１３８円） 

 

２．一般財団法人 比国育英バギオ基金より、『バギオだより ９４号』収受。 

 

 

 

 

 

              委員会スピーチ 

 職業奉仕委員会 委員長 河﨑 高麗男 

   

『職業奉仕とは』 質問書 

奉仕に学び 職業で奉仕する 

 

皆さんに質問します。  自分なら如何するかを考えてください。 

質問 1. あなたの会社で作った製品は保証期間が 1 年です。お客様が、製品が故障したと修理を依頼し 

てきました。しかし、購入してから 1 年半たっています。しかもよく見ると自然の故障でなく、使い方 

に間違いがあったことを隠しているようです。 

あなたなら如何しますか？       ①有償で修理する。  

➁無償で修理する。 

 

質問 2. あなたの会社は自動車部品製造です。主力製品に欠陥があることが判明しました。欠陥は 100％ 

命に関わる事ではありませんが、これを公表して製品回収修理をすると、膨大な費用がかかり、倒産の可 

能性が大です。 

さあ、あなたならどうしますか。    ①公表しないで、順次改良品に切り替えていく。  

➁すぐ公表して、全品回収修理する。 

 

質問 3. あなたは、お菓子屋です。地域の特産品を使って新たに特別レシピを開発し、大ヒット商品と 

成りました。マスコミにも取り上げられ、注文が多すぎて生産能力を超えています。 

さあ、あなたならどうしますか。    ①工場を作って量産体制に入る。  

➁近隣の同業者にレシピを公開する。 

 

質問 4. あなたは、建設業です。下請け業者と契約調印した後で、その下請け業者から、人工計算を間違 

えており、このままでは大赤字になる、契約をやり直してほしいと要請が来ました。 

さあ、あなたならどうしますか。    ①こちらも準備を始めているし,そのまま行く。  

➁契約をもう一度やり直す。 

 

        ？？みなさんの答え（応え）は、どうですか？？ 
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  😊ニコニコBOX  

                               親睦委員長 石川 千賀男 

 

  ○竹村 陽子 会員 

  ○桑原 義彦 会員 

  ○石川 千賀男 会員 

  ○宮永 憲一 会員 

 

 

 

(*’-‘*)ありがとうございました 

 

 

 

                                

 

 

例会運営委員長 高見 一典 

 

 

 

 

                               

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asahikawa MRC 

会 報 編 集       広報 IT 委員会       ・谷地元 憲次 ・宮永 憲一 ・朝倉 直博 

＊ 本日の出席 第 1347 回 例会 総 　 員 21 名

1月 12日 出  　席 17 名

出 席 率 80.95 ％

＊ 修正出席 第 1344 回 例会 総 　 員 21 名

12月 15日 出  　席 18 名

出 席 率 85.71 ％

＊ ゲスト

＊ ビジター

＊ メークアップ ございません

ございません

＊ 1/12分　　ニコニコ　　9,000円

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊

ございません


